Wort der Woche

Manuskript



Brillenschlange

Wer eine Brillenschlange kennen lernt, hat entweder eine Frau mit schlechten Augen getroffen oder sollte um sein Leben rennen.

"Heute im Zug war eine Brillenschlange. Sie hat mich die ganze Zeit angestarrt", erzählt Murat seiner Freundin Anna auf dem Schulhof. "Oh nein, das ist ja schrecklich", erwidert Anna. "Hattest du denn gar keine Angst?" – "Nein, eigentlich nicht", sagt Murat verwirrt. "Aber Brillenschlangen sind doch noch gefährlicher als Klapperschlangen! Wie kommt so ein giftiges Tier überhaupt in die Bahn?", fragt Anna. "Ich meine doch nicht die Schlangenart! *Brillenschlange* sagt man umgangssprachlich zu einer Frau, die eine Brille trägt. Ich gebe ja zu, dass das nicht besonders nett ist, aber gefährlich ist es ganz sicher nicht." Anna läuft rot an. "Jetzt bin ich nicht mehr besorgt, jetzt bin ich eifersüchtig! Warum starrt dich denn eine fremde Frau an?"

Autorin: Hanna Grimm